

HORS
SÉRIE

AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DÉCORATION 2015. N°12

LE MEILLEUR DE LA DÉCORATION 2015

LE TOP 100
des décorateurs
LA SÉLECTION
*des 300 plus beaux tissus,
papiers peints, tapis...*

LE DÉCRYPTAGE
des tendances

FRENCH-
ENGLISH

BILINGUAL
EDITION





ALIREZA RAZAVI

Ne voulant pas se limiter à un seul style, il crée des intérieurs inspirés de leur contexte historique et architectural, où se mélangent gestes scénographiés et détails d'une grande subtilité.

EN CINQ DATES

- 1970.** Naissance à Téhéran.
- 1995.** Boursier au Japon, il fait un stage chez Shigeru Ban.
- 1998.** Chef de projet sur la résidence new-yorkaise de Larry Gagosian, dessinée par François de Menil.
- 2008.** Création de son propre cabinet d'architecture, Studio Razavi.
- 2013.** Premier projet d'architecture résidentielle, une maison pour un photographe dans le Finistère.

SON ACTUALITÉ

Avec des bureaux installés à Paris et New York, il développe des projets de chaque côté de l'Atlantique. En attendant de commencer la construction d'un hôtel particulier tout en béton à Manhattan, il vient de terminer un chalet dans les Alpes et une maison en Bretagne. I.P.

Preferring not to restrict himself to a single style, Alireza Razavi creates interiors inspired by their historical and architectural context, combining a scenographic approach with minute attention to detail.

FIVE KEY DATES

- 1970.** Razavi is born in Teheran.
- 1995.** Early experience with Shigeru Ban while on a scholarship to Japan.
- 1998.** Project director for Larry Gagosian's New York residence, designed by architect François de Menil.
- 2008.** Founding of his architectural firm Studio Razavi.
- 2013.** Completion of his first residential architecture project, a house for a photographer in Brittany.

LATEST PROJECTS

Maintaining offices in Paris and New York, Razavi develops projects on both sides of the Atlantic. While waiting for the construction of an all-concrete townhouse in Manhattan to begin, he recently completed a chalet in the Alps and a house in Brittany. I.P.



*Un appartement à Paris.
An apartment in Paris.*